
Verträge  für  die  Übernahme
der  Eissporthalle  fast
unterschriftsreif
Dem Start der neuen Eislaufsaison der Eissporthalle Bergkamen scheint
jetzt nicht mehr viel im Wege zu stehen. Beide Verträge seien fast
unterschriftsreif,  erklärte  Bürgermeister  Roland  Schäfer  in  der
Sitzung des Stadtrats am Dienstag. Er rechnet damit, dass der neue
Betreiber Martin Brodde Anfang Juli auch offiziell an den Start gehen
kann.

Nach den Vorstellungen Broddes sollten die Verträge viel früher unter
Dach  und  Fach  sein.  Doch  wie  Schäfer  berichtete,  sei  die
Vertragsgestaltung  zwischen  dem  neuen  Betreiber  und  den  GSW  viel
schwieriger als ursprünglich gedacht. Dies liegt weniger am fehlenden
guten  Willen,  als  an  den  künftigen  Eigentums-  und
Nutzungsverhältnissen,  die  offensichtlich  nicht  so  einfach  in
Vertragsparagrafen  zu  gießen  sind.  Die  GSW  werden  auch  künftig
Eigentümerin der Eissporthalle bleiben.

Einfacher sei der Vertrag zwischen Brodde und der Stadt Bergkamen
gewesen,  meinte  Schäfer.  Hier  geht  es  im  Wesentlichen  um  einen
jährlichen Zuschuss aus der Stadtkasse zu den Betriebskosten. Hier
sind bereits 65.000 Euro bewilligt worden.

Abzuwarten bleibt, ob die Zeit bis zur Eröffnung der Eislaufsaison im
September  von  Martin  Brodde  geplanten  Modernisierungsmaßnahmen
zumindest ansatzweise ausreichen wird.

https://bergkamen-infoblog.de/vertraege-fuer-die-uebernahme-der-eissporthalle-fast-unterschriftsreif/
https://bergkamen-infoblog.de/vertraege-fuer-die-uebernahme-der-eissporthalle-fast-unterschriftsreif/
https://bergkamen-infoblog.de/vertraege-fuer-die-uebernahme-der-eissporthalle-fast-unterschriftsreif/

